## **MILENIO**°

## Tribunal revoca medidas contra las giras de Claudia

## Corrige al INE.

Sheinbaum cancela su asistencia a evento en el Estadio Azul y Delgado regaña a la militancia

REDACCIÓN Y JOSÉ ANTONIO BEL-MONT / CIUDAD DE MÉXICO

El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación revocó en sesión privada el acuerdo ordenado por la Comisión de Quejas del Instituto Nacional Electoral (INE) para que Claudia Sheinbaum suspendiera su gira "La Esperanza nos une" y realizar actos en espacios cerrados para militantes.

En la sesión, que no estaba en la agenda pública y fue citada de última hora por videoconferencia, se determinó que el ordenamiento del INE no estuvo debidamente fundado ni motivado.

En el proyecto del magistrado Felipe Alfredo Fuente Barrera se explica que "el caso no se analizó a la luz del principio de exacta aplicación de la ley, en su vertiente de taxatividad".

El Tribunal señaló que las medidas cautelares fueron desproporcionadas, pues "contravienen la garantía de derechos humanos, como la libre manifestación de ideas, difundir opiniones y el acceso a las tecnologías de la información".

Los magistrados explicaron que los actos de Sheinbaum no fueron proselitistas, ya que no se llamó al voto y no se utilizó un discurso contra otra opción política.

"La autoridad responsable fue omisa en realizar una verdadera evaluación preliminar del caso para justificar la idoneidad, razonabilidad y proporcionalidad de la procedencia de las medidas cautelares", agregaron.

El proyecto fue apoyado por la magistrada Mónica Aralí Soto, Felipe de la Mata y José Luis Vargas, mientras que Reyes Rodríguez Mondragón y Janine Otálora votaron en contra.

Al respecto, el diputado de Movimiento Ciudadano Jorge Álvarez Máynez señaló que Morena cons-

Los magistrados argumentaron que la morenista no ha hecho proselitismo truye un fraude anticipado: "Presionaron por todas las vías a magistrados para conseguir una sentencia que le brinde impunidad".

En tanto, el líder nacional de Morena, Mario Delgado, reprochó ala militancia partidista en Ciudad de México "falta de organización" para un evento en el Estadio Azul que iba a ser encabezado por Claudia Sheinbaum, quien de última hora canceló su participación.

Ante los aspirantes a la candidatura de Morena a la Jefatura de Gobierno, Omar García Harfuch, Hugo López-Gatell, Clara Brugada, Mariana Boyy Miguel Torruco, reconoció que lo ocurrido es una "llamada de atención" y que "no tienen derecho a fallar" en la "cuna del obradorismo", que es la capital.

"Nos faltó organización, hay mucha gente que quisiera estar aquí y no se enteró, por eso es un llamado de atención, no tenemos derecho a fallar.

"Quiero proponerles hoy, agradeciéndoles el esfuerzo de su presencia, que organicemos para el próximo 12 de noviembre un gran evento, extraordinario, el doble o el triple de éste, para recibir como se merece a la doctora Claudia Sheinbaum".